
 

 

○６月１３日 「岡山リベッツ県議会サポーターズ」の令和７年   

度総会を開催しました。 

 

総会では、渡辺英気会長の挨拶に続き、岡山リベッツ羽場代表

取締役、田添監督、大西法人営業部長から、チームの現状、今後

の意気込みなどについてお話しいただきました。 

その後、大橋和明事務局長が、昨年度の事業報告や、応援観戦

といった今年度実施予定事業等について説明しました。 

 

 

 


